



POLICÍA LOCAL

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

C./ Castilla nº 32

39009-SANTANDER

Telf. 942 200 615 / 659 672 890

Fax. 942 200 735

INTERVENCIONES RELEVANTES

Día: 24 / 25 de Noviembre de 2022



ALCOHOLEMIAS ADMINISTRATIVAS

19,25 horas: De ayer jueves, en la C/ Corbanera, miembros de la Policía de Santander, solicitaron la realización de la prueba de la alcoholemia, al conductor de un turismo, Sr. D. L..U., quien momentos antes fue interceptado a causa de una infracción contra las normas de circulación vigentes. La citada prueba resultó positiva, por lo que se procedió a incoar el preceptivo Expediente Administrativo. El vehículo fue retirado por una grúa urbana al Depósito Municipal de Ojaiz.

05,45 horas: De hoy viernes, en la Avda. de la Constitución, miembros de la Policía Local, solicitaron la realización de la prueba de la alcoholemia, al conductor de un turismo, Sr. D. F..A., quien momentos antes fue observado circulando de manera irregular. La citada prueba resultó positiva, por lo que se procedió a incoar el preceptivo Expediente Administrativo. El vehículo fue retirado por una grúa urbana al Depósito Municipal de Ojaiz.

06,40 horas: De hoy viernes, en la C/ León Felipe, miembros de la Policía de Santander, a requerimiento de agentes del C.N.P., solicitaron la realización de la prueba de la alcoholemia, al conductor de un turismo, Sr. D. L..A., quien momentos antes fue observado circulando de manera irregular. La citada prueba resultó positiva, por lo que se procedió a incoar el preceptivo Expediente Administrativo.

DETENCIONES

SUPUESTO DELITO DE LESIONES:

19,30 horas: De ayer jueves, en la Plaza Alfonso XIII, miembros de la Policía Local, localizaron, identificaron y detuvieron a un menor de edad, 17 años, por un supuesto delito de lesiones, ya que momentos antes, cuando transitaba por la Plaza del Príncipe con un perro y en compañía de una chica (menor de edad, 14 años), había acercado y azuzado al perro, el cual no llevaba bozal y estaba en una actitud muy agresiva, a un indigente que suele pasar las noches en dicho lugar, mordiéndole en una mano y provocándole unas lesiones de las que tuvo que ser asistido por personal facultativo en el Hospital de Valdecilla. Se instruyeron las correspondientes Diligencias Judiciales por un supuesto delito de lesiones, siendo los hechos puestos en conocimiento de la Fiscalía de Menores. Durante el transcurso de la intervención y después de comprobar los agentes que el perro era un macho de la raza pastor belga "malinois", además de que pudiera ser catalogado como un animal de raza potencialmente peligrosa dado su marcado carácter agresivo, formularon contra el implicado varias denuncias administrativas por diferentes infracciones a la Ordenanza Sobre Tenencia de Perros y Otros Animales Domésticos y a la Ley 50/1999 Sobre el Régimen Jurídico de la Tenencia de Animales Potencialmente Peligrosos (no poseer el animal carnet, identificación o cartilla sanitaria, carecer de seguro obligatorio, incumplir la obligación de identificar al animal, hallarse el animal en lugares públicos sin bozal, carecer de Licencia para la propiedad de perros de estas razas, etc.), siendo el perro retirado finalmente por el Servicio de Recogida de Animales Domésticos a sus dependencias.

Por último, los agentes incautaron al implicado una navaja y un trozo de una sustancia supuestamente hachís y a la chica que le acompañaba, otro trozo de una sustancia presumiblemente hachís, instruyéndose las correspondientes actas de intervención. Ambos, también fueron denunciados en base a la Ley 4/2015, por negativa reiterada a identificarse.

ACCIDENTES DE CIRCULACIÓN

COLISIÓN CON HERIDO:

08,30 horas: De ayer jueves, en la Rotonda de la Avda. Albert Einstein, confluencia con la Avda. Severo Ochoa, colisionaron un turismo y una motocicleta, resultando herido el motorista, Sr. D. N..S. Fue auxiliado por miembros de la Unidad de Atestados de la Policía de Santander que instruyeron diligencias y posteriormente, atendido por la dotación de una ambulancia del 061, que lo trasladó al Hospital de Valdecilla, para ser asistido por personal facultativo de sus lesiones.

COLISIÓN CON HERIDO:

19,05 horas: De ayer jueves, en la Avda. de Parayas, colisionaron una furgoneta, un turismo y una motocicleta, resultando herido el motorista, Sr. D. T..M. Fue auxiliado por miembros de la Unidad de Atestados de la Policía Local que instruyeron diligencias y posteriormente, atendido por la dotación de una ambulancia del 061, que lo trasladó al Hospital de Valdecilla, para ser asistido por personal facultativo de sus lesiones.

COLISIÓN CON HERIDO:

22,35 horas: De ayer jueves, en la Rotonda de la Avda. de la Constitución, confluencia con la C/ Josefina de la Maza, colisionaron un turismo y un ciclomotor, resultando herido el conductor de este último vehículo. Fue auxiliado por miembros de la Unidad de Atestados de la Policía de Santander que instruyen diligencias y posteriormente, atendido por la dotación de una ambulancia del 061, que lo trasladó al Hospital Valdecilla para ser asistido por personal facultativo de sus lesiones.

OTRAS INTERVENCIONES

INFRACCIONES A LA ORDENANZA DE VENTA AMBULANTE:

11,00 horas: Del pasado viernes 18 de noviembre, miembros de la Policía Local, durante el transcurso de un control realizado en el mercadillo de la Plaza de Méjico, identificaron y denunciaron a dos personas, por realizar la actividad de venta ambulante de diversos artículos sin la correspondiente autorización municipal. También denunciaron a otras 16 personas, por realizar venta ambulante de diferentes productos sin exhibir la necesaria autorización en la forma legal o reglamentariamente establecida.

AUXILIO HERIDOS / INDISPUESTOS:

12,45 horas: De ayer jueves, en la C/ San Fernando, el Sr. D. A..M., se empezó a encontrar indispuesto en el interior de un establecimiento comercial. Fue auxiliado por miembros de la Policía de Santander y posteriormente, atendido por la dotación de una ambulancia del 061, que lo trasladó al Hospital de Valdecilla, para ser asistido por personal facultativo.

RESCATE DE PERSONAS:

18,20 horas: De ayer jueves, en la C/ Lope de Vega, miembros de la Policía Local, dieron cobertura a los Bomberos Municipales, quienes procedieron al rescate de D^a. S..P., de 85 años de edad, al haberse quedado encerrada en la galería de su domicilio.

INFRACCIÓN A LA LEY 4/2015:

00,50 horas: De hoy viernes, en la C/ Bajada del Caleruco, miembros de la Policía de Santander, durante el transcurso de una intervención, identificaron y denunciaron al Sr. D. A..A., por falta de respeto y consideración a agente de la autoridad.



EL RESPONSABLE DE LA OFICINA DE RELACIONES EXTERNAS (O.R.E.)